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ALCUNE DELLE CORRISPONDENZE RICEVUTE IN RISCONTRO AL NOSTRO INVIO 
DELLA LETTERA PER POSTA ELETTRONICA

SUGGERISCE CALMA E GESSO
From: Minzoni  
Sent: Friday, May 13, 2005
Subject: Re: RIMINI / MONDO NATURA / NO, GRAZIE !

Cari "coordinatori" Calma e gesso...
Non capisco come mai, dobbiamo sempre prendere le spine per
le punte.
Siamo d'accordo che molte volte le fiere sono arroganti ed è
giusto ogni tanto tirar loro le orecchie, però non si può rivoltare
il mondo e neppure fare delle minacce (o ricatti inattuabili).
Quindi riponiamo le spade nel fodero. Se avete bisogno di una
mediazione, ci siamo noi, che abbiamo molta pazienza e anche
qualche chanche di venire ascoltati. Però non chiediamo
l'impoossibile. La Fiera sa fare i suo mestiere ed inoltre ha delle
esigenze di spazio, di immagine etc.etc. che dobbiamo lasciare
gestire loro. Non possiamo intervenire o voler comandare su
tutto, perchè quello che pensiamo noi è l'unica cosa giusta.... Ci
può essere un confronto civile su tutto. Per favore visto che
conoscete il nostro indirizzo ( e anche il numero di telefono),
bussate e vi sarà aperto. Ma per favore, facciamo le cose con
calma senza stress.... Arrabbiarsi non serve a nessuno.

Cordiali saluti 
Gianni Minzoni - Presidente Promocamp

SUGGERISCE PARMASent: Friday, May 13, 2005Subject: Re: RIMINI / MONDO NATURA / NO, GRAZIE !Approvo la vostra decisione. Boicotterò la prossima edizione diMondo Natura, non visitandola. Le stesse informazioni che possoacquisire andando in fiera le avrò tramite la stampa specializzata,
con calma e a costi minori. Invierò il vostro messaggio ad alcuniamici, assieme alla mia risposta, augurandomi che aderiscano.Per me Parma è una sede ideale.

Lionello C.

SUGGERISCE FINE INVERNO
Sent: Thursday, May 12, 2005
Subject: Re: RIMINI / MONDO NATURA / NO, GRAZIE !
Buongiorno, quale camperista da diversi anni e socio del
Coordinamento Camperisti, appoggio, viste le motivazioni,
la decisione del Sig. Niciarelli di rinunciare allo stand
assegnato. Inoltre ritengo che sia la data che l'ubicazione
della fiera siano errate. Per quanto riguarda la data sarebbe
meglio a fine inverno, in quanto chi si appresta ad un
acquisto di mezzo nuovo o ad una sostituzione
normalmente preferisce farlo in primavera; mentre per
l'ubicazione, penso che Parma fosse più centrale e
facilmente raggiungibile dagli utenti del Nord Italia e forse
anche del Centro, quindi forse più visitata, se
opportunamente pubblicizzata.

Paolo G.

LA NOSTRA RISPOSTA

Firenze, 13 maggio 2005

Preg. Gianni Minzoni

Presidente Promocamp

Grazie per il messaggio la decisione del nostro Presidente e

del nostro Gruppo Operativo era dovuta e le e.mail che ci

arrivano dagli associati lo confermano.

Era civile e dovuto chiedere all’organizzatrice di Mondo

Natura di destinare un piccolo spazio in egual misura alle

Organizzazioni Nazionali, spazio tra l’altro ricambiato con

la promozione della mostra.

Di fronte al loro diniego è civile dire “GRAZIE, RINUNCIAMO

ALLO STAND A NOI ASSEGNATO, INVITANDO GLI ALTRI A

FARE ALTRETTANTO’” tanto più che il partecipare alla

mostra ha un notevole costo per le Associazioni.
Cordiali saluti da

Pier Luigi Ciolli

UN RIVENDITORE
Sent: Friday, May 13, 2005

Subject: Re: RIMINI / MONDO NATURA / NO, GRAZIE !

Spett.le Associazione, Gentili Dirigenti, Conveniamo e

sottoscriviamo in toto quanto voi espresso in quanto la

pluralità è alla base di ogni manifestazione. Ci è gradita

l'occasione per inviarvi Cordiali saluti.
L. Milano

SUGGERISCE BOLOGNASent: Wednesday, May 12, 2004Subject: Re: RIMINI / MONDO NATURA / NO, GRAZIE !
BEN FATTO!!!!  Non si meritano niente. Proteggono soltanto
gli espositori che vendono prodotti al minuto mascherandosi
dietro alle effimere e ... omissis …. "OFFERTE FIERA" e che
probabilmente versano qualche ... omissis …. in più. Bologna
offre un perfetto e meglio raggiungibile ente fieristico,
dovrebbero proporsi..!! 

Franco V.

SUGGERISCE CARRARA
Sent: Thursday, May 12, 2005
Subject: Re: RIMINI / MONDO NATURA / 
NO, GRAZIE !
Dopo tanti sforzi per mettere d'accordo le varie organizzazioni
ed associazioni, sono le realtà che comandano il mercato ad
infischiarsene di noi. Il problema è sempre lo stesso, in
momenti come questo, florido per i produttori di autocaravan
e per tutto il comparto che gli gira intorno, fiere comprese,
questi signori pensano che le vacche grasse dureranno in
eterno. Speriamo per loro che abbiano ragione. Quanto al
resto non è di facile soluzione, ma intanto se di date bisogna
parlare, iniziamo a dire che settembre non mi sembra la più
indicata, magari molti hanno acquistato l'autocaravan nuova
a maggio per farsi le vacanze estive e si ritrovano il modello
nuovo in fiera quattro mesi dopo, sai che soddisfazione!!! Per
il luogo, visto che Carrara vanta già una buona esperienza in
fatto di plein air, potrebbe essere una buona candidata???
Saluti 

Mario R.




